

## 第1回ファミリーデー開催

オリコンサルグローバル

社員を支える家族に感謝伝える

オリエンタルコンサル  
タンツグローバルは8月  
20日、社員の家族を招待  
し、第1回ファミリーデー  
を開催した。

同社は、海外業務が中  
心であり、長期間にわた



る海外出張を行なう社員  
も多く在籍している。そ  
のため、日頃から社員を  
支えている家族への感謝  
を伝えるとともに、会社  
や仕事に対する理解を深  
めてもらう機会として、  
初となるファミリーデー  
を企画した。業務の垣根  
を越えて集まった有志が  
中心となって企画・運営  
を行い、全社を挙げての  
開催となった。

当日は、18世帯52人が  
参加し、社内見学をはじめ  
め、会社紹介、海外との

中継を交えてのゲーム、  
米澤栄二社長との名刺交  
換、写真などを行っ  
た。参加した家族からは、  
「会社を一度見てみたか  
った。このような機会が  
あつて大変うれしく思い  
ます」「他の家族とも交  
流でき、よい機会となり  
ました」といった感想が  
寄せられ、社員、家族、  
会社が相互に交流できる  
貴重な機会となった。

同社では、今後も安全  
管理体制の充実や、出張  
先への家族呼び寄せ制  
度、短時間勤務制度、在  
宅勤務制度など、すべて  
の社員と家族が安心して  
活躍できる業務環境の整  
備を推進していく。